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Partito Democratico

Gruppo Assembleare
Regione Emilia-Romagna

OGGETTO 6349
Alla presidente

dell'Assemblea Legislativa
Simonetta Saliera

Sede

Interrogazione a risposta scritta

La sottoscritta consigliera

premesso che

da gennaio in alcune frazioni faentine, in particolare a Pieve Cesato e Granarolo, ma non
solo, si verificano pesanti disagi causati da frequenti interruzioni delle linee telefoniche
che hanno impedito l'utilizzo di internet e della linea fissa;

i problemi persistono nonostante le proteste e le sollecitazioni ad intervenire nei
confronti di Telecom da parte degli utenti della zona e degli amministratori locali;

in alcune zone i problemi si sono perfino aggravati, con il paradosso che gli utenti di
recente hanno ricevuto, regolarmente, la bolletta telefonica dei mese di gennaio per un
servizio di cui di fatto non hanno nemmeno goduto;

Verificato che

ad oggi la situazione in alcune zone non è migliorata e non si ravvisano interventi
adeguati per risolvere i problemi, come segnalato anche dalla stampa in data odierna;

Interroga la Giunta

per sapere

se sia al corrente di questi pesanti disagi e della situazione particolarmente grave che
colpisce utenti, cittadini, imprese e associazioni;

come ritiene di intervenire presso Telecom per risolvere il problema della zona ed
evitare che tali disagi proseguano, garantendo un pubblico servizio fondamentale per le
comunità locali.
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